
□ 生徒の自由記述より（複数意見があった主なもの）

①
あいさつがもっとできる学校、礼儀正しい学校
にしたいです。

→

たくさんの意見がありました。素晴らしい意見をありが
とう。中にはあいさつ運動のさらなる強化をしたいとい
う意見もありました。これからも笑顔であいさつし、明
るい学校にしましょう。

②
部活動の時間を増やしてほしい。
朝部活をやめてほしい。

→

部活動については、愛知県、美浜町のガイドラインに則
り、顧問の先生から説明している学校のガイドラインが
あります。限られた時間の中で有意義な活動にしてほし
いと思います。

③
全学年が交流できる行事があるといい。もっと
行事を増やしてほしい。

→

授業の時間数の関係で、学校祭の縦割りを廃止しまし
た。その他の学校行事も見直しているところです。今あ
る行事をさらによりよくする工夫を考えていきましょ
う。

④
体育館、グラウンド外トイレ、校舎内の雨漏り
箇所の改修をお願いします。

→
雨漏り対応として、校務主任の森下先生を中心に雨が降
る前にバケツ、ぞうきんを出しています。また、美浜町
教育委員会にも改修をお願いしているところです。

□ 保護者による自由記述より（複数意見があった主なもの）

① 朝部活をなくしてほしい。

② 部活動の時間をこれ以上減らさないでほしい。

③
鞄がとにかく重く、教科書などを学校に置いて
いくことはできませんか。

→

これまでも教科ごとに置いていっても良い物を生徒に連
絡してきました。家庭で学習してほしい思いもあります
が、さらに置いていっても良い物の内容を拡大して、令
和元年度３学期から学年の保管スペースを確保して、生
徒へ指導して行きたいと思います。

④
授業でしっかり教えてほしい。教え方を工夫し
てほしい。

→

授業研究や他校への研修、講演会の参加などこれまで研
修に努めて参りました。今後も、生徒にとって分かりや
すい授業の実践に努めます。
例えば、生徒同士の教え合うことは、生徒間での伝え合
う思考・判断・表現力の向上において有効な実践である
とされています。今後もさらなる研究実践を積み重ねて
いきます。宿題内容を見直し、生徒の学力向上に努めて
いきます。

⑤
勉強がついて行けない生徒のために放課後に指
導してほしい。先生の残業にならないように。

⑥
授業について行けない生徒のために補講を定期
的に行ってほしい。

・
「愛と夢のある学校」を校長先生だけでな
く、先生や事務さん、用務員さんも行動さ
れている点が良いと感じます。

・
挨拶がよくできる学校だと思います。礼儀正しく気
持ちが良いです。

・
部活動をとても熱心に取り組んでいただい
ていると思います・

・
数少ない先生の中で部活動や行事にまじめに取り組
んでみえる姿に頭が下がります。

・
先生方が熱心にご指導くださり、一生懸命
な雰囲気があるところは良い。

・
校長便り、学校便り、学年便り、ホームページと写
真もあり、とても分かりやすいです。

・
地域行事やボランティアとして多くの生徒
が参加していることに感心しています。

・
野中祭では、生徒全員が一丸となって頑張っている
姿はとても感動しました。

主な意見を掲載いたしました。他にも多数のご意見ありがとうございました。皆様より寄せられたお声を大切に、
今後の教育活動に生かしていきたいと思います。今後とも、本校の教育活動に対しまして格別なるご理解とご協
力をよろしくお願いいたします。

令和元年度　学校評価アンケート自由記述のまとめ

野間中に望むこととは 学校としての対策

努力してほしい点・改善してほしい点 学校としての対策

→

→

よい点・がんばっている点

本年度は、朝部活を６月から終業式までなしとしまし
た。今後も生徒にとって適切な運動時間を考え、短時間
で効率的な練習ができるように努力していきます。

授業後に教員は部活指導、テスト週間中は教育相談と補
講を行う時間設定は困難になっています。今後も授業実
践研究を行い、分かりやすい授業となるように努めてい
きます。そして、分からないことを授業時間内で聞きや
すい雰囲気作りにも努めていきますので、教員に聞くよ
うに家庭で背中を押していただけるとありがたいです。


